
Schick maria piazza
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Danke Thomas,
die Kindel barachte ich heute leider nicht alle nach hause da mir schon wenige Minuten nach 
unserem Treffen eins abgenommen wurde.;)
Nach einigen Diskusionen in Straubing bin ich aber der Überzeugung das es sich tatsächlich 
um die Richtige handelt.
Mfg.Heinz
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